

¡Ya es congresista estatal!

Raquel Terán

CON SU TRIUNFO EN LAS ELECCIONES EL DISTRITO 30 TENDRÁ VERDADERAMENTE ALGUIEN DE SU COMUNIDAD EN EL CONGRESO ESTATAL. RAQUEL ES UNA GUERRERA Y LUCHADORA DE TIEMPO COMPLETO. TAN PRONTO FUE ELEGIDA, CON UNA DEMANDA CUESTIONARON SU CIUDADANÍA. INMEDIATAMENTE “TOMÓ EL TORO POR LOS CUERNOS” PARA DEJAR SIN ARGUMENTOS A SUS ACUSADORES. DESDE YA EMPIEZA A PENSAR EN EL ARDUO TRABAJO QUE LE ESPERA EN SU NUEVO CARGO: CONGRESISTA ESTATAL.



Fotografía: Taylor Jackson/Arizona Diamondbacks



Contacto Total: ¡Misión cumplida! Se logra la meta. ¿Cómo se siente sabiendo que ya es una congresista estatal?

Raquel Terán: Me siento agradecida con los votantes y residentes del distrito 30 de Arizona, también agradecida con todos los voluntarios que día a día tocaron puertas e hicieron llamadas para asegurar la participación de los votantes. Al igual agradecida por los recursos que cientos de personas invirtieron en nuestra campaña. Siento una gran responsabilidad y orgullo de poder ser la voz de nuestra comunidad en la estructura legislativa. Por años he estado afuera del edificio de la cámara de diputados estatal, ya sea en vigilia, en protesta, organizando conferencias de prensa pero hoy puedo llevar el aprendizaje de estos años de trabajo adentro de la legislatura.

CT: ¿Qué proyectos piensa impulsar en la legislatura?

RT: Quisiera enfocarme en la conversación del presupuesto estatal ya que ahí es donde se discuten los recursos que son destinados a nuestras comunidades. Quiero asegurar que haya los suficientes recursos para nuestras escuelas, los servicios sociales incluyendo el seguro de salud para todos, y por supuesto, que se generen más trabajos en nuestras comunidades.

CT: Arizona sigue siendo de mayorías republicanas. ¿Cómo piensa manejar esa situación para sacar sus proyectos

adelante?

RT: ¡Estamos en una posición única! Aunque no somos la mayoría tenemos poder porque los demócratas en la casa de representantes tenemos 29 puestos dejando a los republicanos con solo 31 puestos y no tienen campo para cometer un error. Si pierden un voto republicano pierden la legislación o de igual manera los demócratas solo necesitamos dos votos para pasar nuestras legislaciones. Esto también permite bloquear mala legislación. El senado también tiene números casi de empate y entonces nos permite un espacio para negociar.

CT: ¿Cuál es la principal necesidad del distrito 30?

RT: Nuestra campaña tuvo la oportunidad de visitar miles de personas en sus casas y lo que

más preocupa a los votantes y residentes del distrito es la educación, mantener a nuestras familias unidas, obtener buen trabajo, y por supuesto un sistema de salud para todos. Llevo estas prioridades y necesidades en mi corazón y mi mente.

CT: Ahora está del otro lado. La gente está decepcionada de los políticos. ¿Cómo va a mantener sus principios e ideales?

RT: Creo que lo más importante es que estaré en constante comunicación con la gente que tendré el privilegio de representar. Asistir a juntas y eventos comunitarios. Visitar y estar involucrada con las escuelas y organizaciones del distrito.

CT: Muchas mujeres ganaron en estas elecciones no solo en Arizona sino en todo el país. ¿Es el tiempo de ser gobernados por las mujeres?

RT: ¡Siempre! Las mujeres conocemos las historias de nuestras familias de manera singular.

CT: ¿Qué estado de Arizona quiere dejarle a su hijo EJ?

RT: ¡El mejor posible! Para él y toda su generación. Un estado que tenga las mejores escuelas, donde puedan aprender a su máximo potencial, un estado donde puedan crecer saludables, que tenga todos los recursos naturales incluyendo el agua y aire limpios y por último, un estado que proteja sus derechos civiles y humanos.

